
ENQUÊTE PUBLIQUE 
PROJET DE CONSTRUCTION D’UN LYCEE SUR LA COMMUNE DE CHATEAUNEUF SUR

LOIRE / CONSEIL REGIONAL CENTRE VAL DE LOIRE

AVIS REÇU PAR MESSAGERIE 

Le 03 mai 2024

Bonjour, 

Merci de prendre en considération mes remarques concernant l’enquête publique pour la
construction du lycée de Chateauneuf sur Loire 

Ce projet  est  une très  bonne chose pour les  Castelneuviens  ainsi  que  pour les  élèves
d’autant  que lors  de  la  présentation  par  la  mairie  de  Chateauneuf,  l’implantation  ,  la
structure de l’établissement et les lieux de vie sont superbes dans ce projet.

Économiquement  c’est  un  plus  pour  la  ville  et  les  commerçants.  C’est  également
important pour le développement économique, social et culturel de la ville .

Il  faut  espérer  que  cela  ne  provoquera  pas  des  incidents  comme  ceux  évoqués
dernièrement aux actualités (violences physiques, harcèlement et drogue).

Nos services de Gendarmerie, de Police Municipales ainsi que la Mairie devront faire en
sorte que Chateauneuf reste une commune agréable à vivre.

Bien cordialement 


